

gente

vivir | 25

LA VOZ DE ALMERÍA • LUNES, 23 DE OCTUBRE DE 2006

Fue portada del País Dominical

# Coordinadora

María del Carmen Cardila Cruz ha sido nombrada a sus 25 años **gerente** de la Asociación de **Jóvenes Empresarios**

MANUEL MORALES MORELL  
REDACCIÓN

**M**aría del Carmen Cardila Cruz, que nació en el año 1981 en la localidad de Berja, acaba de ser nombrada gerente de la Asociación de Jóvenes Empresarios de la provincia de Almería, reto que ha aceptado "con el objetivo de conseguir un alto nivel de servicio y utilidad para nuestros asociados, reflejando sus cualidades como jóvenes bien preparados y con las ideas claras", comenta María del Carmen.

Sus primeros pasitos los dio en Barcelona, ciudad a la que se trasladó su padre, que era maestro, y su madre, auxiliar de clínica. De ellos dice: "Me parecen dos personas maravillosas, muy inteligentes y trabajadoras. Lo que soy se lo debo en gran parte a ellos. A los seis añitos, de ser la reina de la casa y

de casi toda la familia, me tocó compartir protagonismo con una futura médica, mi hermana Pilar".

La nueva gerente de A.J.E. estudió la Licenciatura en Administración y Dirección de Empresas en la Universidad de Almería y durante un curso académico estuvo en la ciudad Belga de Gante a través de una Beca Erasmus. Posteriormente finalizó los estudios en la Universidad de Beira Interior en Portugal.

Debido a su estancia en el extranjero fue portada de "El País Semanal", con motivo de que se otorgó al programa Erasmus el Premio Príncipe de Asturias, la revista le dedicó el reportaje "Generación Erasmus", en él se recogían artículos de estudiantes españoles que habían disfrutado de esta experiencia, entre ellas la de María del Carmen Cardila.

Le gusta leer, viajar, hacer deporte estudiar Danza Española en el Con-

servatorio, el cine, disfrutar de las playas de Almería y sobre todo, quedar con los amigos para hablar y compartir ideas.

Realizó las prácticas en el Servicio de Estudios de Cajamar, actual Instituto de Estudios Socioeconómicos de la Fundación Cajamar. Más tarde estuvo en La Caixa para, posteriormente, trabajar en la Red de Espacios Tecnológicos de Andalucía (RETA), labor que desempeñaba desde el Centro Tecnológico Andaluz de la Piedra (CTAP). Todas estas experiencias, por su variedad y por la calidad, tanto humana como profesional de los compañeros con los que las ha compartido, han sido muy enriquecedoras para ella, tanto desde el punto de vista profesional, como humano. Ahora a, sus veinticinco años inicia un nuevo reto profesional con el fin de coordinar y potenciar la labor empresarial de los jóvenes emprendedores empresarios de la provincia.



María del Carmen Cardila Cruz tiene como objetivo potenciar la labor de los jóvenes empresarios de la provincia. /MANUEL MORALES